

Antragsteller: RCDS Regensburg

ÄNDERUNGSANTRAG

Der Ring Christlich-Demokratischer Studenten beantragt, der studentische Konvent möge erkennen,
zu beschließen:

Nachricht an unsere Partneruniversität

Der Studentische Sprecherrat (AStA) wird damit beauftragt, am Sonntag, 4. Ijar 5784 (12. Mai 2024; vor 18:00 Uhr), die unten angeführte Nachricht an die studentische Interessenvertretung der Ben-Gurion-Universität des Negev zu übermitteln und auf seinem digitalen Auftritt des Dienstes „Instagram“ zu veröffentlichen:

Liebe Studenten der Ben-Gurion-Universität des Negev, liebe Brüder und Schwestern im Geiste, anlässlich des Jom HaZikaron, dem Gedenktag für die Gefallenen der Feldzüge Israels und die Akte des Hasses, wollen wir, die Gesamtheit der Studenten der Universität zu Regensburg, euch unsere entschlossene Solidaritätsbekundung übermitteln.

Am 07. Oktober des Jahres 2023 überfiel die Terrorgruppe der Hamas israelisches Staatsgebiet und tötete seitdem Unzählige unschuldige Mütter, Töchter, Söhne und Väter eures Landes. Dieser Akt der Menschenverachtung, der hemmungslosen Brutalität und nicht zuletzt des durchtriebenen Antisemitismus ließ uns, im Herzen Europas, nicht nur in unseren freiheitlich-demokratischen Werten entsetzt zurück, sondern löste in uns auch tiefe Trauer aus.

Wir bekennen uns zu unserer deutschen, internationalen Verantwortung und zur Präambel unserer Verfassung, dem Frieden in der Welt zu dienen.

Das Existenzrecht Israels, das freiheitliche, selbstbestimmte und friedliche Leben von Juden überall auf der Welt und insbesondere in Israel, ist unverhandelbar.

Wer sich gegen Israel stellt, stellt sich gegen die Freiheit, die Demokratie und den Frieden!

*Lasst euch nicht beirren und schreckt nicht davor zurück, jeden Tag die Fackel der Freiheit auf eure
Straßen zu tragen!*

*Wir werden diese Fackel auf unsere Straßen und in unsere Universitäten tragen und daran
erinnern, dass wir mit dem Staate Israel in tiefer, bedingungsloser und entschlossener
Verbundenheit stehen!*

Es grüßt euch, mit friedvollen, herzlichen und hoffnungsvollen Grüßen,

Der Studentische Konvent der Universität Regensburg.